

DIARIO DE ALMERIA

Y LOS QUE EN ÉL TRABAJAN

Hemos venido encauzando la orientación de nuestro periódico en el orden ideológico, por cauces maduros.

En realidad, esta forma de pensar nuestra, no estuvo a tono con el criterio de algunos, pero hubo por otro lado una gran parte de la opinión que nos alentaba a seguir nuestra labor.

No queremos ser sectarios, ni extremar tampoco las cosas. Simplemente aspiramos como patriotas a prestar nuestro concurso a toda nueva idealidad que lleve por fundamento, la reforma de nuestra patria, totalmente aniquilada al presente.

No desconocemos un hecho que ha venido perturbando la vida de nuestro país. Este: la prensa española, hasta hace poco era la encargada de formar la opinión de la gente. Nunca se ha reflejado la verdadera opinión ciudadana en la prensa, sino el pensamiento de los hombres que dirigían los sectores del país.

Nadie ignora que los gobernantes se han dirigido en España desde hace veinte años por la voluntad de ciertos y determinados periódicos pero no por la voluntad del pueblo, de quienes estaban divorciados los grandes rotativos.

De que esto es cierto, la mejor prueba está, en que fracasaron ya las empresas editoriales que seguían este viejo sistema, hay periódicos especializados en ideales, que son los que hoy gozan del favor del público partidista y hay periódicos independientes que acogen todo el pensamiento español con gran pureza y en todos sus aspectos, que son los más respetados de la opinión.

A este género pertenecemos nosotros. No hay en el espíritu de DIARIO DE ALMERIA una férrea disciplina ideal. Todo el mundo tiene derecho a venir a nuestras columnas a exponer su pensamiento siempre que tenga una nueva modalidad y pugne con los viejos sistemas fracasados.

Esto que es la mayor prueba de nuestra independencia y de nuestra capacidad para tratar todos los problemas, nos ha llevado de la mano a resolver una de las cuestiones más fundamentales de la vida actual; la cuestión del capital y del trabajo.

Espléndidos modernos, por convencimiento y por estudio del momento presente hemos decidido resolver de una vez este asunto grave. ¿Cómo? He aquí nuestra obra:

Trabajan en DIARIO DE ALMERIA hombres de buena condición, sujetos como todos a los agobios materiales que la vida impone. Nada resolveríamos a estos hombres, aumentando un poco sus sueldos y sus jornales—que dicho sea de paso, son hoy en su clase los que más cobran—por que con ello no habría de conseguirse otra cosa que dulcificar un poco su lucha.

El propietario de DIARIO DE ALMERIA, para resolver este asunto se ha inspirado en el procedimiento de la alta industria americana y en algunas de las españolas, A B C por ejemplo. Ha reunido a su personal para que libremente haga la distribución de los servicios, encargándose ellos mismos de distribuir el personal según condiciones y capacidad.

Además ha estipulado con ellos, que serán participes en las utilidades en una proporción importante. Periódico y talleres industriales quedan desde hoy bajo la dirección técnica del personal mismo de la casa. Las utilidades se repartirán por partes iguales entre el capital y el trabajo, luego, claro está, de que el personal cobre sus sueldos y jornales en la proporción que los propios interesados se han fijado de antemano.

Exceptuando la dirección literaria y la gerencia industrial, desde el administrador al último operario que trabaja en DIARIO DE ALMERIA y talleres industriales percibirá la parte proporcional del 50 por 100 de la utilidad que dedica el propietario al TRABAJO, teniendo esta representación directa en la parte económica, por cuanto el administrador ha sido nombrado por los obreros intelectuales y manuales que prestan servicio en la casa de DIARIO DE ALMERIA.

Una condición más garantiza a los obreros en éxito de su empresa. En el caso de que haya déficit el CAPITAL pagará todas las atenciones mientras sea posible y enjugará el déficit por su cuenta.

Nosotros al conocer el pensamiento y decisión del director propietario de este periódico don Arturo Gimenez Lopez, quisimos expresar nuestra satisfacción públicamente. No quiso el Sr. Gimenez recibir esta prueba de afecto, y nada hubieramos hecho si no quisiéramos con ello dar una prueba eficaz de nuestro reconocimiento.

Para DIARIO DE ALMERIA, ha comenzado pues una nueva época de actividad y entusiasmo. Lo que fué la obra de un hombre solo dedicado al trabajo, ha pasado a ser obra de veintidós obreros intelectuales y manuales, luchadores, que están en las mejores condiciones para servir a su patria, estimulando a todos con el ejemplo.

Nosotros los obreros intelectuales y manuales de DIARIO DE ALMERIA, al hacer público nuestro agradecimiento a nuestro director propietario, ofrecemos a los lectores: redoblar nuestro esfuerzo para hacer de este diario el periódico más interesante y más solicitado.

Por el personal

El Administrador,
JUAN LOPEZ SUAREZ

Los uveros almerienses

Con este mismo epígrafe publica "La Correspondencia de España" el siguiente artículo:

Preocupa ya en Almería la cuestión de los embarques futuros de la más preciada riqueza agrícola de aquel a provincia: las uvas. No hay que extrañar semejante preocupación, aunque todavía faltan algunos meses para la campaña, porque del negocio uvero viven todos los almerienses: unos directa, otros indirectamente.

El nuevo Convenio celebrado entre el Gobierno español y el inglés, por el cual, y mediante la prestación por el nuestro de setenta y cinco millones de pesetas, aquel Gobierno nos dejó de levantado la litigación que existía para la naranja, sino para toda clase de frutas españolas, hasta el mes de junio próximo.

Como la exportación de uva de Almería comienza más tarde, no estarán los uveros comprendidos en esta última franquicia. Pero ese Convenio abre las puertas a la esperanza de que no se limitarán los envíos. En ese Convenio se dice que a partir de julio se harán de dos en dos meses nuevos Convenios o prórogas, lo cual quiere decir tanto como que quedarán sin efecto las franquicias renovadas en febrero y habrá en la próxima cosecha libertad de embarques. Esto no es cosa segura; dependerá de las negociaciones diplomáticas entre ambos Gobiernos. Esto es sólo una presunción con algo de fundamento. Los fletes estarán seguramente

este año más bajos. En ellos ha de influir la firma del Tratado de paz. Normales, como antes de la guerra, no; pero más asequibles, más bajos, sí.

Los auspicios para las ventas son buenos. Se espera que la uva de Almería ha de obtener precios remuneradores, pero nunca como los del pasado año. Las circunstancias no son las mismas. Hay esperanzas de vender bien.

Estas impresiones son, como se ve, satisfactorias. Hay que desear que se confirmen para que Almería vea recompensados sus nobles afanes.

FIGURAS DEL DIA



Don Gabriel Maura, que ha sido propuesto para académico de la Lengua Española.

El ministro de Fomento en Sevilla

Ayer se recibió un telegrama en el gobierno civil participando que el ministro de Fomento señor Ossorio y Gallardo ha salido para Sevilla.

Al propio tiempo se advierte en dicho despacho que todos los asuntos de su departamento se le dirijan a la capital andaluza donde permanecerá varios días.

Notas de sociedad

Ha venido de Madrid donde ha sido aprobado en las oposiciones a radiotelegrafistas el estudiante joven don Manuel López del Moral, hijo del Inspector jefe de Vigilancia de esta provincia don Miguel López Aranda.

Después de permanecer varios días al lado de su señor padre marchará a Bilbao, con el objeto de embarcar en el trasatlántico "R. María Cristina".

Ayer vinieron de Cuevas los abogados don Juan A. Castaño, y don José Caparrós Soler y el estudiante don Francisco González.

Se encuentra en Almería el Representante de la casa naviera Hijo de J. Tayá de Barcelona, don Martín Daban Perpigná.

El Farmacéutico don Manuel Rodríguez Gómez ha llegado de Sevilla.

Ha regresado a Sorbas el comerciante de aquella localidad don Meisés Satz Rubio.

De Tabernas ha venido el prestitero don Luis Alméjida Lázaro.

En la parroquia de San Pedro se vifio ayer mañana el enlace matrimonial de la encantadora señorita Gracia Fernández con nuestro buen amigo o el oficial de esta Jefatura de Obras Públicas, don Luis Ortuño.

Apadrinaron a los contrayentes don Luis Fernández y la señora de García Abad, en representación del Excmo. señor don Emilio Otuño, primo del novio y doña Francisca Grigao madre de la novia.

A la feliz pareja des años todo género de felicidades en su nuevo estado.

Comisión Provincial

El la sesión celebrada ayer por la Comisión provincial se adoptaron los siguientes acuerdos.

Señalar el día 30 del actual, a las once de la mañana, para la subasta del servicio de impresión de las listas electorales, representando el señor Aparicio a la Corporación.

Informar favorablemente los presupuestos carcelarios de Almería y Cuevas para el año actual.

Quedar enterados de una Real Orden aprobatoria de una transferencia de crédito para combustible y lavado de ropas de los establecimientos benéficos.

Leam de un oficio de la Asociación de empleados provinciales dando las gracias a los diputados por el acuerdo adoptado en la Asamblea de suñar sus haberes.

Informar favorablemente el expediente de arbitrios extraordinarios de Aihama, reduciendo a 5 céntimos, el barril de uva; el de Dallas, sin modificaciones, y el de Gador, eliminando el arbitrio sobre el mineral de azufre y el azufre fundido, que se destina a las parras.

Remitir al Gobierno civil el expediente electoral de Turillas, contra el que se ha interpuesto recurso.

Quedar enterados de una Real Orden aprobando la plantilla de personal, y otra disponiendo que el aumento de sueldo empiece a regir desde el 1.º de Enero del corriente año.

Informar favorablemente el expediente de construcción de la carretera de Berja a Turón.

Idem, de acuerdo con la alcaldía de Sanés, el expediente sobre desabasto de aguas potables, originado por obras realizadas por don Antonio Gaviano Sánchez.

Examinar la reclamación de varios vecinos de Alhatis, contra la constitución de la Junta municipal de Asociados.

Celebrar una tercera subasta para el suministro de viveres y combustible a los establecimientos benéficos con los precios que actualmente rigen en la plaza.

Aprobar las facturas de Beneficencia de Marzo y Abril, y otras por ellas en sus servicios.

Se desecharon otros asuntos de puro trámite y se levantó la sesión.

La siguiente deberá celebrarse el día 31, a las 6 de la tarde.

Una salvajada

Una persona inculta y mal intencionada, que no ha podido averiguarse quién sea, en la tarde de hoy ha arrojado una cejilla encendida por el buzón de la Administración de Correos.

El «Alvaja» hecho se descubrió enseguida, como es natural; pero ha sido inevitable que algunas cartas, muy pocas, hayan ardido en parte.

Lo que se avisa al público para que los que próximamente a las 7 de la tarde depositaron sus envíos en dicho buzón pasen por la oficina provistos de un facímil de aquellos y, después de demostrar su calidad de expedidores, puedan completar la dirección de los mismos o reproducirlos, si así lo prefieren.

El mencionado hecho será perseguido en debida forma.

El "Quincallero" actua de nuevo

Juan Herrada Mián (a) Quincallero, es un discípulo que dejó tamafito a «Caco» en lo de afanar limplemento.

El «Quincallero» hace de las suyas tan frecuentemente que tiene pendiente con la Justicia la friolera de 18 o 20 procesos por delitos de robo y hurtos.

No hace muchos días, Herrada salió de la cárcel donde se ha pasado una temporada de más de dos meses.

Sin duda sintió la «nostalgia» del encierro y pensó volver nuevamente a él.

A tal efecto en la madrugada última pasó por la puerta de Purchena y sin más acá ni más allá, cargó con una bota vacía de las que tiene don Bonifacio García en la puerta de su establecimiento.

Pero la combina le salió mal porque la policía lo cogió «inflaganti» y lo zampó de nuevo en el calabozo, pasando ayer mañana a disposición del Juzgado.

A NUESTROS LECTORES

Grandes reformas en el DIARIO

Hace tiempo ofrecimos a nuestros lectores y al público en general modificar el formato de nuestro periódico e introducir en nuestros talleres grandes reformas. En nuestro afán constante, de hacer de esta publicación la más interesante, hemos modificado nuestro plan primitivo de reformas y hemos hecho sacrificios importantes para presentar un periódico que pueda competir con los más importantes de Madrid.

Brevemente quedarán instaladas en nuestros talleres dos máquinas Linotype que hemos adquirido en América, de las mejores marcas y tipos. Gracias a ellas, la fundición de este periódico será nueva todos los días, lo que unido a los trabajos de nuestros obreros actuales podremos ampliar el texto de una manera notable. Al frente de las "Linotypes" figurará un operario que ha venido de Barcelona, don Manuel Pérez Aranda, el cual trae una orientación moderna para la configuración de DIARIO DE ALMERIA, que ha de ser el periódico obligado de los almerienses.

Hemos montado un taller de fotografía con todos los adelantos introducidos en los mejores talleres de Madrid. Gracias a él, podremos ofrecer la nota gráfica de actualidad que es la necesaria en las publicaciones que aspiran a conquistar el favor y el aplauso del público. Cuanto ocurra en Almería de notable y en la provincia que dará archivado en la colección de DIARIO DE ALMERIA, gracias a este procedimiento. Además nuestro taller de fotografía habá de llenar una necesidad sentida por Almería hace mucho tiempo.

Nada hubieramos conseguido ciertamente si al frente de este taller, único en su clase en Almería, y casi único en Andalucía, sino hubiésemos conseguido traer a esta tierra, para que se encargara de la sección artística de nuestro periódico al joven y notable artista, redactor del diario "La Tarde" y Euzkadi de Bilbao y colaborador de otros periódicos, don Domingo Alegria que compartirá con nosotros las tareas de DIARIO DE ALMERIA.

Hemos adquirido además, una máquina para la tirada de un tipo moderno, que nos permite despachar los correos oportunamente y atender la demanda constante del público, mediante la cual, podremos aumentar la venta en la calle, de DIARIO DE ALMERIA, suprimiendo totalmente las retenciones que nos impusieron las circunstancias.

Para completar la impresión artística y la presentación de nuestro diario, hemos ampliado los talleres tipográficos adquiriendo nuevos tipos, don Antonio Aranda, que al frente de este servicio del periódico hará cosas verdaderamente notables.

En lo que respecta, pues, a la parte material de nuestro periódico, creemos que llevará cumplidamente las exigencias del público. En cuanto a la redacción y servicio telegráfico, vamos a implantar mejoras notables. Publicaremos caricaturas e informaciones gráficas diariamente. Contamos para ello con el notable caricaturista, don Pedro de La Fuente, con el joven platero don Rafael Guerrero, y con la cooperación de famosos artistas, entre ellos, con la del notable maestro don Joaquín Acosta. Lejos de venir que por falta de medios no pudieran desarrollarse sus facultades, tendrán en DIARIO DE ALMERIA un medio para expresar sus sentimientos artísticos.

Contamos además con la colaboración de los mejores literatos almerienses para que nuestro diario sea el mejor y el más leído. En el terreno de la expresión todos los ideales siempre que se guarden la debida consideración al público. No será un periódico nuestro, si no de Almería, para lo cual hemos pedido la cooperación y ya contamos con ella de todos los que representan una tendencia y un sector de la opinión almeriense.

Nuestro servicio telegráfico será el más completo de todos los periódicos pues no solo recibiremos comunicaciones telefónicas y telegráficas de Madrid sino de todas las poblaciones de España y principalmente de la provincia.

Todas estas reformas ya implantadas unas en nuestros talleres y otras cuya instalación se está terminando, comenzarán a regir en breve. Oportunamente avisaremos al público mediante la publicación de un número extraordinario la fecha en que DIARIO DE ALMERIA modificará su estructura.

Todo esto lo hacemos como agradecimiento a la atención y al interés que nos dispensa el público, y sobre todo por que creemos que la prensa, como todo ha de modificarse, para que llene las necesidades de estos tiempos.

FIGURAS DEL DIA



Don José Mestre y Pérez, ministro de Abastecimiento.

Ossorio y Gallardo, vaya a venir a Almería como instrua otro diario.

Los reporteros hicimos al gobernador varias preguntas sobre cuestiones políticas, pero el señor Sánchez Domenech en tocante a este punto se encierra en un absoluto mutismo.

Finalmente nos dijo, el gobernador que en la provincia reina tranquilidad y así no sin razón.

Sacos y tejidos de espartos

El más fuerte y de mayor duración, cordelería y trenza de esparto y puestas y embases de toda clase fábrica de "Elsen", Carretera de Granada números 162 al 286. Teléfono número 145. Almería.

El asunto de los panaderos

Ya ha dado comienzo el "boicot" que los obreros panaderos han decretado a los patronos señores Salvador Zax y Menrubia.

Los obreros convocados en las reuniones de estos han abandonado el trabajo.

Esta huelga en "guerrillas" contra a si los dichos patronos no aceptan las bases de los obreros.

Los dueños de las tahonas están todos unidos y dispuestos a prestarle mutua ayuda.

Desde luego no aceptaran las mencionadas bases, porque entienden que son injustificadas.

En el Gobierno Civil

Hablando con el señor Sanchez Domenech

Al recibirnos ayer tarde el Gobernador nos hizo presente que era inexacto que fuesen a enviarse a Madrid 64 toneladas de patatas como decía un periódico.

Tampoco es cierto según nos dijo que el ministro de Fomento señor

Cuanto se diga de la modestia de... Dr. Vicente Juan Blanes

El pleito de los panaderos... Ayer continuó la huelga por el...

El gobernador civil celebró ayer... Hoy volverá a conferenciar el...

CEBADA BARATA... Joaquín Giménez Cañada... 10 pesetas fanega

LEÑA... Se compra por grandes y pequeñas partidas... Ofertas: Magnesitas de Almería, S. A.

Droguería del Santo Cristo... JOSÉ TORO GARCÍA.—Santo Cristo 2, ALMERIA

Caso de no solucionarse este con... Hablamos a última hora con los...

El teatro Cervantes... Anoche se celebró una reunión en el...

Sombreros de Señoras y Niñas... Ultimos modelos de París... Precios sin competencia

Varias informaciones... Movimiento marítimo... Buques entrados en el día de ayer...

Registro civil... Nacimientos.—Antonio Rubí Ze... Defunciones.—Gaspar Alex Lopez...

Fotografía Mateos—Glorieta de San Pedro—Almería

Tributo de simpatía... SUSCRIPCIÓN POPULAR... Hasta la fecha las cantidades donadas...

Table with 2 columns: Name and Amount (Pesetas). Lists donors like Don Arturo Gimenez Lopez, Fernando Beloso, etc.

Table with 2 columns: Name and Amount (Pesetas). Lists donors like Guillermo Martinez Vizconti, Pedro Muñoz Beltrán, etc.

De interés general... Se ha dictado una Real orden del...

Ha quedado expuesta al público en la secretaría del Ayuntamiento...

Ayer cesó en su cargo de vigilante de segunda de la Inspección de...

El gobernador de La Coruña ha telegrafado al de Almería...

Medicina higiénica... Concedida en todo el mundo por la...

El niño Manuel vino al mundo con estigmas hereditarios; debil...

Ayer se celebró quedando concluida para sentencia la vista de la...

Fue suspendida la vista de un incidente de apelación en causa del...

Se ha dictado una Real orden del ministerio declarando no son apli...

cables los beneficios de la revisión que conceden los Reales decretos...

El Doctor Vazquez pone en conocimiento de su clientela que ha recibido...

Se hacen trabajos a máquina a Procuradores, Abogados y particulares.

Es usted enfermo de claudicación intermitente? Consulte a su médico...

Alquilamos el aparato necesario para una peseta al día.

Se vende Medera usada de todas clases, entre ellas puertas y ventanas...

Enrique García... Casa especial en pelucas bisoñas para caballeros...

Optica... Física, Matemáticas, Electricidad... Se sirven toda clase de cristales...

Relojeria FRANCESA... Principales Pérez... ALMERIA

Carbón vegetal y de bolas... Precios sin competencia... Se han recibido importantes partidas...

Vegetal quintal de 46 kls. 7'00... una arroba 11'50... El kilo suelto 0'15

Estudios de Bachillerato y Preparatoria en Medicina... correspondencia, sin necesidad de que el alumno salga...

Charlas políticas... Comienza ya a notarse algún movimiento...

En cuanto a la provincia el único hijo e indiscutible que se sabe ha de...

Con tales auspicios no es aventurado asegurar que la lucha en las...

Don Juan Figuera de Vargas lucha a por el distrito de Sorbas...

Señoras... QUIEREN CORSES ELEGANTES COMODOS Y ECONOMICOS...

Banco Español de Crédito... Bolan de Madrid... Cambios del día 8 de Mayo 1919

DIARIO DE ALMERIA... es el periódico de mayor circulación de la provincia

Carbón vegetal y de bolas... Precios sin competencia... Se han recibido importantes partidas...

Vegetal quintal de 46 kls. 7'00... una arroba 11'50... El kilo suelto 0'15

Estudios de Bachillerato y Preparatoria en Medicina... correspondencia, sin necesidad de que el alumno salga...

Quiéren ver lo más selecto para la temporada de verano a precios muy económicos? Visiten los Grandes Almacenes San José de Juan Morata

Los almacenes más surtidos -- Grandes novedades -- Los que más barato venden

Extraordinario surtido en lencería, seda, forrería, Volles estampados y lisos, inmenso surtido desde 0.60 ptas. en adelante. -- Especialidad en mantones de manila bordados y negros lisos. Inmenso surtido en equipos de novia, juegos de cama, mantelerías, Stores, visillos, camisas para Sra. bordadas, desde 2.50 ptas. en adelante. -- 5.000 blusas últimos modelos a precios muy económicos. -- Comprar los géneros blancos de estos almacenes por ser los de mejor resultado. -- NOTA IMPORTANTE: Los géneros negros de estos almacenes son inalterables.

PRECIO FIJO. -- Se hacen espléndidos regalos a los compradores

Un cuento cada semana

Lagartijo el grande

La afición torina, como todas las cosas del mundo, cambia con el tiempo, que es el gran desfacedor de cosas y costumbres. Y es que todo varía con los años. Sin remontarnos a tiempos más remotos, nadie duda que los aficionados de hoy no son tan entusiastas ni pasionados como lo fue hace treinta años, cuando triunfaban en los cosas taurinas «Lagartijo» y «Frasuelo». Verdad es que ni los «chotos» que hoy se llaman son como aquellas hermosas fieras de cinco años cumplidos, con que tenían que lidiarse aquellos lidiadores, ni la figura esmirriada de Joselito, ni la desgarbada de Belmonte resisten la comparación con la elegante del «Gran Rafael», de aspecto, irgini con la regia de aquel morenazo de «Salvador» hombruno y bravo.

Cuentas las crónicas y conste que la referencia la hemos tomado de libros tan autorizados como los del famoso «matador» de toros Luis Mazzantini que habla en la plaza de una de las ciudades del norte de España un mozo o «monocelto» tan aficionado a los toros, como devoto, de las cosas de iglesia.

Era nuestro hombre carpintero, muy laborioso y honrado y las horas que le dejaba libre el trabajo les dedicaba a visitar en alguna iglesia a Jesús Sacramentado del que era adorador fervientísimo. Ir por las plazas de los toros en las que prestaba sus servicios gratuitamente con tal de que le dejasen asistir a las corridas, por las que se parecía. Acosumbraba «Lagartijo» ir a la plaza un rato antes de comenzar la función y con el capote de lino colgado sobre los dos hombros a manera de capa ordinaria, recorría los corrales y dependencias para cerciorarse de que todos los servicios estaban en orden. Era tan elegante la figura del torero Cordobés, con la capa en esta forma, que a todos llamaba la atención.

Una de las tardes en que el gran Rafael actuaba en la plaza de referencia, el devoto mozo a quien llamaban «El Beaton», contemplaba al gran torero y cuando este se disponía a salir al pasello, al frente de la cuadrilla preguntó uno de los empresarios al pobre monacillo que, absorto y embobado miraba al torero. «Pero que haces so pepanatas? -- ¡La custodia! señor, estoy contemplando la custodia, contestó el pobre muchacho.

Y es que «Lagartijo» tenía una figura tan noble y afiosa que más parecía cosa de leyenda, algo así como un gladiador del tiempo del Imperio Romano.

P. DU LOE.

Notas municipales

Resolución

La Administración especial de Rentas Arrendadas ha remitido al Ayuntamiento relación de lo recaudado en el mes anterior por espectáculos correspondiente al municipio 24.58 pesetas.

Sin noticias

El alcalde no comunicó ayer ninguna noticia a los reporters que hacen información en el Ayuntamiento.

Poseción

Se ha posesionado de la escuela de niños de la Casa del Pueblo el profesor don Francisco Sevilla Márquez, que fué nombrado por el Ayuntamiento en la sesión última.

Comisiones

Ayer tarde volvió a reunirse la Comisión de Hacienda, despachando asuntos de trámite.

Hoy deberá reunirse la de Festejos en la Sociedad de Fiesta y Propaganda del Clima de Almería para ocuparse de la feria de Agosto.

Diana

Baño de mar templados

Recomendados por todos los señores Médicos contra el reumatismo articular y muscular, afecciones nerviosas, manifestaciones artísticas, parálisis, afecciones cutáneas, escrofulismo, linfatismo, etc. etc.

Maravillosos resultados aun en los casos más antiguos y rebeldes

Vida Judicial

El incumplimiento de la tasa

El Fiscal de la Audiencia ha dictado una circular relativa a la intervención que ha de tener en los procesos que se instruyen con motivo de incumplimiento de la tasa en los precios de las subsistencias.

Vacante

Se encuentra vacante la plaza de secretario del Juzgado municipal de Santa Cruz.

Sorteo

Los Juzgados de Primera Instancia.

Barrileros:

Antes de hacer vuestras compras de madera pedid precios a la casa

Alberto Noguera

Grandes existencias en barriles de madera gallega de superior calidad. -- Constantes arribos. Próximamente se recibirá barriles de madera de Oporto (Portugal). -- Se tiene flotas veleros a cargar en breve. -- Se aceptan pedidos en firme

Casas en: Barcelona-Las Palmas-Tenerife-Almería

Sucursal de ALMERIA: Parque Alfonso XIII, 32

Teléfono núm. 873 -- Dirección telegráfica: ARRUBON

Los baños de Sierra Alhamilla

El alcalde señor Moreno Gallego dirigió ayer al Presidente del Consejo de Ministros y a los Ministros de la Gobernación y Fomento el siguiente telegrama:

«Ayuntamiento Almería, en su sesión de 5 del actual acordó telegrafiar a V. E. protestando contra la autorización sin fundamento por Inspección general de Sanidad de baños de Sierra Alhamilla cuya temporada oficial debía empezar el 15 del corriente. No habiéndose presentado aún por propietarios proyecto de reformas y encontrándose balneario en mismo estado que temporadas anteriores. Ayuntamiento ruega a V. E. que telegraficamente sean dadas órdenes oportunas para que balneario sea abierto evitando los perjuicios privar centenares de miles de pobres beneficiarios agua y que caso solicitan empresa minera propietaria permiso reformas largase presente sean hechas entre las dos temporadas y que ingeniérense minas vigile trabajos menores que se están haciendo para evitar que labores puedan destruir manantial considerando de los mejores del mundo en su clase. Continúo manco esta petición Ayuntamiento comprometerse ante V. E. con escrito a V. E. solicitando revocación de la autorización dada por la Inspección de Sanidad.»

Movimiento de viajero

En el día de ayer, llegaron a esta capital los siguientes viajeros hospedándose en los hoteles que a continuación se expresan:

Hotel Simón. -- Don Granada don Bernardo Ortega Carrillo; de Terque, don Cecilio Pérez y esposa; de Fianana, don José Alonso Lopez; de Madrid, don Pedro Estrero Corrales; de Alhama, don Ernesto Moreno y de Marcha Real don Juan N. Morillas Morales.

Hotel Continental. -- Don Alfonso Montero de Huelcal Ovea; don Pedro G. Granados de Granada; don Antonio Guerra Borrique, de Benadoux; don H. Escobar y Casanvin de Murcia; don Jaime Mota de Barcelona; don José M. Bernal de Granada y don Enrique Maini Ruiz y familia de Dalías.

Hotel Inglés. -- Don Eduardo García de Diego, de Burgos.

Hotel La Perla. -- Don Miguel Jiménez, de Berja y don Segundo Roche, de Oria.

Invento sensacional

Salud del cabello del Rey

Usando este preparado maravilloso nunca tendréis «canas ni secales calvos», es la preparación más satisfactoria para devolver al cabello su color natural y el brillo y belleza de la juventud, para bigorizar el cabello, quitar la caspa rápidamente evitando la caída del pelo y la calvicie. Deliciosamente perfumado, suaviza el pelo de manera que cada día se queda en la posición que se desea.

No es una sustancia pegajosa, no mancha el cutis, ni los vestidos, lo que demuestra que no es un tint.

Impresiona el cabello el aspecto de la juventud, el V. usa este preparado de acuerdo con las instrucciones que se dan en cada botella, llegará a tener un cabello abundante y de su color natural.

Muchas personas que lo han usado han eliminado por completo todo vestigio de canas, caspa y calvicie y esto usando solamente una botella.

Fabricado por Philo Hay Specialties y Compañía.

Nervark N. J. E. U. A.

Depositarlo general para España (Perfumaría Venus) W. Tallés Puerta de Purchena 4 -- Almería.

Relojería FRANCESA

Deogracias Perez

Paseo del Príncipe 22

Gran surtido en Joyería. Platería, Óptica, Electricidad y artículos para regalos.

Se hacen todas clases de composuras en joyería, platería y Óptica. Antiguo y acreditado taller de composuras de relojes con toda clase de garantías.

Se compra oro, plata, platino, y alhajas.

Vías urinarias

Consulta especial de enfermedades a cargo del Doctor

D. Baldomero Gómez Casas

Médico de esta Prisión provincial. Ex ayudante del Dr. Pulido J. de la Clínica de dicha especialidad en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid.

Tratamiento de enfermedades venéreas.

Horas de consulta de 2 a 4 en su domicilio Plaza de Muñoz, principal contigua a la calle de la Reina.

¡Lea V. esto que le puede interesar!

¿Necesita usted un Seguro contra accidentes del trabajo, contra incendios, marítimo, u otros?

Pues consulta con la Agencia General de Seguros, de...

Alcazar y Granados

¿Desea usted surtir su establecimiento de artículos de las mejores calidades, y a precios ventajosos?

Pues adquiera los de las importantes casas que representan...

Alcazar y Granados

¿Desea usted que sus Reclamaciones a los Ferrocarriles le sean atendidas con verdadero conocimiento de estos delicados asuntos, con garantía y celo, y con asombrosa economía?

Pues firme usted un contrato de abono para Reclamaciones a los Ferrocarriles, con la casa...

Alcazar y Granados

DES PACHO: Méndez Núñez, 22. -- ALMERIA.

PASTILLAS PURGANTES YER

SON LAS MEJORES DEL MUNDO para la limpieza y desinfección del aparato GASTRO-INTESTINAL. Su uso le evitará toda clase de epidemias. Constituyen el mejor purgante para NIÑOS, ADULTOS y ENFERMOS.

Caja con dos pastillas, sólo cuesta 30 céntimos.

CON LAS DOS PASTILLAS PUEDEN PURGARSE CUATRO NIÑOS ó DOS PERSONAS MAYORES.

DE VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS Y DROGUERIAS.

Relojería Suiza Daniel de Santos, (Optico)

Paseo del Príncipe, 14, esquina a Sebastián Pérez

Lentes y gafas de todas clases. -- Instrumentos de precisión, dibujo, Pesa-líquidos y material Eléctrico.

Se sirven cristales con arreglo a prescripción médica.

Berja (Almería)

Arturo Navarro R.

Casa fundada en 1890.

Depositarlo para la provincia de Almería de los acreditados Guanos y primeras materias para abonos marca ABONOS MILA. Sulfatos de hierro y cobre, azufres y maquinaria Agrícolas. -- Almacénista. -- Exportador de plantas aromáticas, medicinales, aromático medicinales, e industriales. -- Compraventas, en comisión de lanas, miel y cera de abeja, higos, uvas, almendras, metales, plomos y otros artículos. -- Agente Representante de conservas, coloniales, embutidos, salazones, galletas, chocolates, dulce pastas alimenticias, cereales, jabones, vinos, aguardientes, COGNAC DOMBEO muebles etc., etc.

